



Rechenschaftsbericht des Vorstandes des BLVSA Oktober 2021

„Ohne seine Idealisten könnte kein Verein existieren. Ohne seine Phlegmatiker hätte keiner genug Mitglieder.“. (H.H.Hitzler)

Idealisten haben wir eine Menge im Verein, aber Mitglieder sind es viel zu wenige wir müssen werben!!

Trotzdem wurde in den letzten Jahren einiges auf die Beine gestellt, und wir können auch Erfolge verzeichnen.

Zum Beispiel wurden Einstellungsbeschränkungen an Berufsbildenden Schulen aufgehoben, und es konnten Lehrkräfte eingestellt werden. U.a. trugen Gespräche des Vorstandes mit der Staatssekretärin für Bildung dazu bei, Ausschreibungen zu veröffentlichen. Viele Absolventen aus Sachsen-Anhalt konnten sich bewerben.

Themenschwerpunkte bei Gesprächen mit Vertretern des Landesschulamtes, des Bildungsministeriums und Vertretern verschiedener Fraktionen des Landtages waren auch

- die zeitnahe Besetzung von Funktionsstellen,
- die Stärkung der Leitungsstruktur der Berufsbildenden Schulen,
- die Erhöhung der Anrechnungsstunden für die Schulleitungen,
- die Integration und Förderung von SchülerInnen mit Migrationshintergrund.

Eine regelmäßige Aktualisierung unserer Internetseite erfolgte in Bezug auf die Mitglieder des Vorstandes, Pressemitteilungen des Bundesverbandes, und es wurden Newsletter erstellt.

Darüber hinaus wurden Lehrerkalender des Verbandes sowie Technik wie Headsets und Webcams für die Mitglieder an die Schulen gebracht.

Vertreter des Vorstandes nahmen an Dienst – und Tarifrechtsschulungen zur Vorbereitung auf die Tarifverhandlungen 2021 teil, an Zoomkonferenzen zum Branchentag der Berufsschulen und an der Länderschulung zur Internetsicherheit, Vorsorgevollmacht, Betreuung und Pflege.

Auch in der Pandemie-Zeit gab es Aktivitäten, obwohl keine Zusammenkünfte möglich waren.

Zum Beispiel die gemeinsame Presseerklärung von BLV, GEW, Grundschulverband e.V., PhV, RLV und Verein GMS. BW zu den schrittweisen Schulöffnungen hinsichtlich Wechselunterricht und Präsenzunterricht.

Oder der offene Brief des dbb Sachsen – Anhalt und seiner Lehrerverbände zum

- Gesundheitsschutz für Lehrkräfte,
- zu Maßnahmen des Infektionsschutzes,
- zu den Abschlussprüfungen im Schuljahr 2020/21.

Der regelmäßige Kontakt zu den Mitgliedern unseres Verbandes ist sehr wichtig, deshalb bekam auch jedes Mitglied, dessen Mailadresse bekannt ist, einen Glückwunsch zum Geburtstag!

Wir alle sind in der Pflicht, KollegInnen anzusprechen und für eine Mitgliedschaft zu werben, um noch mehr Einfluß auf zuständige Stellen im Berufsschulsektor für unsere Lehrkräfte sowie Auszubildende nehmen zu können.

Wir werden kurzfristig Kontakt zur Ministerin für Bildung aufnehmen, um die Belange der Berufsbildenden Schulen einzubringen.

Sollten Sie Hinweise, Vorschläge etc. zur Vereinsarbeit haben, bitten wir darum, mit uns Kontakt aufzunehmen.

i. A. Manche
Hans-Jürgen Meier
Landesvorsitzender